

Dandim 0814/ Jombang Dampingi Kasdam V/Brawijaya Tutup TMMD ke-120 Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.PEKON.WEB.ID

Jun 8, 2024 - 15:21



Jombang - Letkol Kav Devid Eko Junanto, selaku Komandan Kodim 0814/Jombang mendampingi Kasdam V/Brawijaya Brigadir Jenderal TNI Endro Satoto, S.I.P., M.M., M. Han dalam acara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 di Desa Panglungan, Kecamatan Wonosalam, Jombang. Acara penutupan tersebut merupakan momen penting yang menandai selesainya serangkaian kegiatan TMMD di wilayah tersebut. Hadir dalam kegiatan tersebut PJU Kodam V/ Brawijaya, Asintel Kasdam

V/Brawijaya, Aspers Kasdam V/Brawijaya, Kasiter Korem 082/CPYJ, Forpimda Jombang, Tokoh masyarakat, Tokoh agama serta Warga masyarakat Kecamatan Wonosalam (Jumat tanggal 7Juni 2024)

TMMD ke-120 di Desa Panglungan telah melibatkan berbagai komponen TNI, pemerintah daerah, masyarakat, dan stakeholder terkait lainnya. Selama TMMD, berbagai proyek pembangunan dan rehabilitasi infrastruktur telah dilaksanakan, termasuk pembangunan jalan Rutilahu, rehabilitasi masjid, dan kegiatan lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

Dalam acara penutupan TMMD, Letkol Kav Devid Eko Junanto dan Brigjen TNI Endro Satoto memberikan apresiasi kepada semua pihak yang telah terlibat dalam TMMD ke-120 di Desa Panglungan. Mereka mengakui kerja keras dan dedikasi Satuan Tugas (Satgas) TMMD, anggota TNI, pemerintah daerah, tokoh masyarakat, serta masyarakat setempat dalam mendukung dan melaksanakan program ini dengan sukses.

Brigjen TNI Endro Satoto juga mengungkapkan pentingnya sinergi dan kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam membangun dan memajukan desa. Mereka menekankan bahwa keberhasilan TMMD tidak hanya tergantung pada upaya TNI semata, melainkan juga kerjasama yang erat dengan semua pihak terkait.

" Saya berharap bahwa hasil dari proyek-proyek infrastruktur yang dilakukan selama TMMD akan memberikan manfaat yang nyata dan berkelanjutan bagi masyarakat setempat." Tegas Kasdam.

Dandim 0814/ Jombang menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan di wilayah Jawa Timur, khususnya dalam program TMMD. "Saya mengapresiasi kontribusi dan peran aktif TNI dalam membangun kemitraan yang kuat dengan masyarakat, sehingga dapat mencapai hasil yang maksimal dalam setiap pelaksanaan TMMD" . Pungkas Letkol Kav Devid Eko Junanto

Dengan penutupan TMMD ke-120 di Desa Panglungan, diharapkan bahwa hasil dari program ini akan memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi masyarakat Jombang. Sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat akan terus ditingkatkan untuk melanjutkan pembangunan dan pemulihan wilayah yang lebih baik di masa depan.(Pen 0814)